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Los carriles de alta velocidad.               José Antonio Córdoba.-Existen calles en este
pueblo, donde aún siguen siendo inexistentes las normas de tráfico. Me refiero a la Avenida de
la Marina en todo su recorrido. ¡Que existen señalizaciones verticales es obvio!, ¡No lo son
tanto las horizontales!, recordemos aquí que los pasos de peatones están casi desparecidos en
algunos puntos.              Y
son precisamente estos pasos de peatones a los que hoy vengo a referirme. Hace unos días a
final de la avenida se produjo un accidente, que aparte del vehículo implicado, empotró otro
estacionado contra la tapia de una finca.           
   
    Curiosamente es por la noche donde se observan un mayor incremento en la velocidad de
los vehículos, no solo turismo o motos, sino que los transportes de gran tonelaje se contagian
de esta fiebre.
   
     
  
  
   

Por ello, sería de buena vecina que la Sra. Alcaldesa, tomase cartas en el asunto, y destinara
una pequeña partida presupuestaria a la implantación de varios pasos elevados de peatones, a
lo largo de la Avenida de La Marina. Y que los mismos cuenten con un drenaje suficiente para
las épocas de lluvias y, no nos convierta la avenida, en piscinas olímpicas, con lo que podría
acarrear alguna desgracia personal.Los carriles de alta velocidad  

 1 / 1


